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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ 「ロータリーのマジック」
THE MAGIC OF ROTARY

第 3367 例会（15号）　2024 年 11 月 14 日（木）晴れ

　地区補助金の申請をすすめられ、海岸植林
活動での申請を模索しましたが、継続してい
る事業には出せないということで、新しいこ
とをしてくださいと言われました。
　旧磐城平藩の安藤家には茶道の御家流とい
う流派があります。このたび、磐城平城の本

丸跡地にできた体験学習施設の中に、茶室に使える炉が切ってあ
ります。御家流は広間ですので、格式のある座敷になっています。
そこでロータリークラブとして何かできないかと思いました。補
助金申請した内容としましては、茶室では炉開きという行事、そ
の前の儀式があり、今回は御宗家にやっていただくことになりま
して、松村耕三先生が旧家臣団の平安会の会長をしており、私も
幹事を務めていますので、ロータリーとして企画させていただき
ました。
　炉開き自体は茶人の皆さんにやっていただきますが、そこに留
学生やALTの先生方、ローターアクトクラブの青少年の皆さん
を招待して、茶道の体験をしてもらおうと思います。磐城平には
独自の文化があるということを身をもって体験していただこうと
考え、地区補助金を申請しました。日程はまだ流動的で、入札ミ
スの問題で完成時期が見えていないという状況なのが目下の心配
事です。
　施設には江戸時代の当地の様子が分かる展示物などもあります
ので、こちらも合わせて見学していただくことになっております。
今後また皆さんにご案内していきたいと思います。

� 有　賀　行　秀 会長

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我らの生業）・ロータリー
の目的（松村耕平会員）・四つのテスト（黒須幸雄会員）〕

野沢 達也さん
（11月13日）

稲葉 廣直さん
（10月29日）

遠山 良浩さん
（11月20日）

佐々木貢一さん
（11月9日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

地区補助金申請報告

松村耕平会員 黒須幸雄会員

鈴木 雄大さん
（10月20日）

渡邊　 有さん
（11月19日）

関口 武司さん
（11月８日）

★ 結婚祝

★��退院された野沢達也会員に対し、有賀行秀会長からお見舞いが
贈られました。

　10 月の第５週目の休会と 11 月２日から３日にかけての地区大
会の振替休日で２回連続の休会となりました。この半月の間で
すっかり寒くなり、ようやく紅葉の話題が見られるようになりま
した。
　10 月の 26 日には、いわき FCと水戸ホーリーホックとの試合
の前にポリオ撲滅活動の一環として募金活動を行いました。一般
的にポリオ撲滅と声を掛けましてもポリオという言葉になじみが
ありませんでしたので、小児麻痺撲滅あるいは小児麻痺予防のワ
クチンのための募金活動と置き換えて観戦に来ていた両サポー
ターに向けて声を掛けさせていただきました。当日は米山奨学生
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（島田啓太副委員長）

※10月の出席率は70.65％でした

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

11 月 14 日 45 名 30 名 ―

•�ロータリーレートは１ドル＝ 153 円です。
• �11 月プログラム予定表が、いわき小名浜
RC、いわき平東RCより届きました。

•財団室NEWS11 月号が届きました。
•�いわき分区主催ポリオデー奉仕活動の写真
が届きました。

★本日の例会案内　11月21日（木）12：30 ～
　　外部卓話
　　　日本パラサイクリング連盟
　　　ハイパフォーマンスディレクター　権丈泰巳様
　　　　お食事メニュー＝真鯛のけんちん焼き
★次回の例会案内　11月28日（木）12：30 ～
　　第３回クラブ協議会
　　　　お食事メニュー＝とんかつ

♥有賀行秀さん（地区大会おつかれ様でした）♥佐藤尚誠さん（有
賀会長卓話宜しくお願い致します）♥関口武司さん（結婚祝あり
がとうございます）♥鈴木雄大さん（結婚祝ありがとうございま
す）♥渡邊有さん（結婚祝ありがとうございます。地区大会おつ
かれさまでした）♥遠山良浩さん（誕生祝ありがとうございます。
還暦を迎えました、これからも宜しくお願いいたします）♥佐々
木貢一さん（財団委員会卓話よろしくお願いいたします。誕生日
祝ありがとうございます）♥野沢達也さん（誕生日のプレゼント
ありがとうございました。気がつけば62になりました。また、入
院のお見舞いありがとうございました）♥稲葉廣直さん（有賀会
長財団卓話よろしくお願いします。高齢者になりゴルフ代が少し
安くなりました。誕生祝ありがとうございました）♥黒須幸雄さ
ん（スマホを変えました。すみませんでした）♥伊藤盛敏さん（な
となく！）♥清水和政さん（有賀さん卓話宜しくお願いします）
♥鈴木東雄さん（財団卓話よろしく）♥渡部育夫さん（来年の斎
藤清版画カレンダーよろしくお願いします）♥三瓶和秀さん（久
しぶりの例会出席です）♥郡二三子さん（地区大会ご苦労様でし
た）� 以上16名

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄副委員長）
　清水和政さん、遠山良浩さん、渡邊有さん、三瓶和秀さん、阿
部弘行さん、黒須幸雄さん、飯野光世さん、関口武司さん、有賀
行秀さん。　� 以上９件

◆米山記念奨学会委員会（飯野光世副委員長）
　清水和政さん、遠山良浩さん、渡邊有さん、三瓶和秀さん、黒
須幸雄さん、飯野光世さん、関口武司さん、有賀行秀さん。
� 以上８件

◆国際ロータリー第2530地区 2024－25年地区大会
　11月２、３日に郡山市で国際ロータリー第2530地区の2024－25
年度地区大会が開催され、当クラブから有賀行秀会長、鈴木弘康
会長エレクト、渡邊有副会長、佐藤尚誠幹事、松村耕平副幹事、
阿部弘行理事・SAA委員長、遠山良浩会員増強委員長、郡二三子
さんが出席しました。お疲れさまでした。

やロータアクトクラブのメンバーも参加し、集計の結果約 12 万
円の募金額となったそうです。当日参加できませんでした皆様に
はぜひテレフォンボックスへいつもより多めの募金をお願いいた
します。その後は競技場の外でテントやキッチンカーで飲食を提
供するスタジアムグルメでお腹を満たし、試合の観戦となりまし
た。残念ながら０対１にていわき FCは水戸ホーリーホックに負
けてしまいましたが、初めて観戦する会員さんも多いらしく、い
わきFCのサポーターの熱気に驚いていらっしゃいました。
　11 月２日、３日の地区大会では、まず２日にホテル華の湯に
於いて会長会と本会議が行われました。地区ラーニングセミナー
では高崎ロータリークラブ所属で第 2840 地区パストガバナーの
田中久夫様を講師にお迎えし「クラブを活性化してロータリーを
楽しもう」と題した講演がありました。「ロータリークラブに入
ろう！」という著作があり、非常に人気がある本だということで
した。私はまだ読んだことがありません。改めてアマゾンを見て
みましたところ今でも幻冬舎ルネッサンス新書にて人気の本でい
らっしゃるようです。ロータリアンを「老太狸暗」や「脳足裏暗」
と置き換えたくだりが非常に印象に残っています。ちなみにです
が、私はアマゾンで本を検索しましたが、まだ「ポチッ」とはし
ていません。
　３日は郡山ユラックス熱海で本会議が行われました。セレモ
ニーや各報告事項や昼食の後、記念講演として大野均さんを講師
に「弱小チームからワールドカップで勝つまで」と題して非常に
心が熱くなる講話をいただきました。清陵情報高校までは野球を
していて入学した日大工学部でラグビー部の部員の皆さんに腕を
掴まれるようにして勧誘を受けたこと、そしてそのラグビー部の
皆さんの熱意に感じ入り入部を決めたこと、県の代表に選ばれて
目をかけてもらえるようになったこと、選ばれたからには、と揺
るがぬ決意をもってすべてのことにあたったこと、きつい練習で
あっても率先して最後まで全力でぶつかったこと、そうしたこと
が長年にわたる日本代表となり、2015 年の大番狂わせと言われ
た南アフリカ戦での勝利にも大きく貢献することにつながりまし
た。その南アフリカ戦の映像が流れる中に南アフリカのパブリッ
クビューイングでの日本のトライに大きな歓声を上げているシー
ンが流れました。素晴らしいプレーには惜しみない賞賛を与える
シーンです。この場面に非常に感動いたしました。
　さて、本日の例会は財団委員会の卓話になります。今回は私が
昨年度申請しておりました地区補助金を利用しての事業について
説明いたします。本日もよろしくお願いいたします。


